

Zeitschrift: Journal suisse d'apiculture
Herausgeber: Société romande d'apiculture
Band: 80 (1983)
Heft: 10

Nachruf: Nécrologie

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 24.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Nécrologie

SOCIÉTÉ D'APICULTURE DES MONTAGNES NEUCHÂTELOISES

† Georges GRETILLAT

Le lundi 29 juillet, au temple de Peseux, une nombreuse assistance s'est réunie pour rendre les derniers honneurs à notre ami apiculteur Georges Gretillat, décédé dans sa 82^e année.

C'est à La Brévine, à la Combe de la Racine, qu'il passa toute sa jeunesse et sa vie active comme agriculteur. Très jeune, il fut attiré par les abeilles de M. Auguste Steiner, horloger et apiculteur passionné, qui sut lui inculquer la conduite des abeilles.

En outre, il s'est occupé du syndicat agricole et se dévoua aussi comme ancien d'église à La Brévine, ainsi qu'à Peseux où il est allé habiter à l'heure de la retraite.

A sa famille, nous adressons toute notre sympathie.

M. D.

LA CÔTE NEUCHÂTELOISE

† Pius EGGER

C'est avec beaucoup de tristesse que nous avons appris le décès de notre ami et collègue apiculteur Pius Egger, survenu le 11 août dernier.

Membre de la Côte neuchâteloise depuis 1966, Pius Egger occupa la fonction de conseiller apicole depuis 1969, puis celle d'inspecteur depuis 1970.

Nous présentons à sa famille nos plus sincères condoléances.

Le comité

† Sylvain PUGIN apiculteur, Marsens

M. Pugin était né le 23 mars 1911. Il fut élevé par une mère méritante à Marsens, Vuippens et Riaz notamment. Il devint petit éleveur de volailles, réparateur de bicyclettes, vivant chicement. Il eut très tôt la passion des abeilles et acquit une solide expérience d'apiculteur. Son goût des sciences naturelles et ses dons d'observation l'avaient conduit à s'intéresser à la météorologie. De ses constats, il tirait des conclusions personnelles qui ne manquaient pas d'intérêt et des prévisions souvent étonnantes.

Pendant quelques années, M. Sylvain Pugin vécut à Bex où il avait acquis une petite vigne. Il revint enfin au pays. Et il acheta, voici deux ans, une petite maison à Marsens, menant une existence volontairement solitaire, mais qui n'excluait pas les contacts cordiaux avec ses concitoyens.

A ses proches qui l'entourèrent tant que possible, notamment à son frère, M. Albert Dey, à Bulle, et à sa parenté à Sorens, nous disons notre sympathie et leur présentons nos condoléances.

Le comité

Notre collègue, M. Ami DOUDIN, de Martigny, ancien inspecteur des ruchers, conférencier apicole, fidèle collaborateur de notre «Journal suisse d'Apiculture» durant de longues années, vient de perdre celle qui fut la compagne de sa vie, sa joie de vivre et son bonheur d'être père de famille.

Nous compatissons à sa douleur et lui présentons nos condoléances bien sincères.

*Le président SAR
A. Fournier*